

## **Unsere Schüler aus der Fachoberschule „Gesundheit“ starten Initiative für lächelnde Kinder**

### **Engagement und Aufruf für die Umwelt, um Kindern zu helfen**

In unserem Gesundheitsunterricht bei Frau Dr. Frank und Frau Kärtner beschäftigen wir uns momentan mit der Projektplanung zum Thema „Gesundheit“.

Jeden Tag sehen wir auf dem Schulhof unzählige Pfandflaschen und Dosen herum liegen. Dies ist nicht nur schädlich für die Umwelt, sondern auch eine große Menge an Geld, das verschwendet wird, da es täglich in unseren Mülleimern landet.

### **Ein Herzensprojekt**

Wir als Projektgruppe (Elina, Didi, Niki, Mara und Adam) haben uns deshalb dazu entschieden, zwei Pfand-Tonnen an unserer Schule aufzustellen, die wir in Kooperation mit der Stadt Offenbach an unsere Schule geliefert bekommen haben. Diese sind, um Verwechslungen mit den Mülltonnen zu vermeiden, gekennzeichnet und mit Informationen zu unserem „Herzensprojekt“ versehen.

Den Erlös der Pfandgelder senden wir im Anschluss der vierten Projektphase an das Kinderhospiz „Bärenherz“ in Wiesbaden, um nicht nur unserer Umwelt, sondern auch Kindern zu helfen und Lächeln zu schenken.

### **Einladung von „Bärenherz“**

Zu unserer Freude sind wir nun zur feierlichen Übergabe der Spendengelder von der Leitung von „Bärenherz“ nach Wiesbaden eingeladen, um vor Ort, eine Führung durch das Kinderhospiz zu bekommen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn auch Sie sich animiert fühlen/ Du Dich animiert fühlst, uns zu unterstützen!

Auch Ihre/ Deine Flasche zählt!

Projektgruppe der FG2a/b

<https://www.baerenherz-wiesbaden.de/de/>